

Genossenschaft nun auch im Internet

CUSTOS sucht Mitglieder

Gnarrenburg. Seit 2006 begeistert das Cultimo in Kuhstedtermoor die Menschen in der Region. Ob Cafe, Kneipe oder Kino - längst ist das Cultimo ein Begriff über kulturelle Veranstaltungen.

Nicht nur rund um Gnarrenburg, auch aus anderen Regionen kommen viele Gäste. Inzwischen ist das Cultimo unter anderen auch in Bremen ein Begriff und fester Bestandteil des kulturellen Angebots in der Gemeinde Gnarrenburg. Weniger bekannt ist dagegen CUSTOS eG. Sie ist Eigentümerin der Immobilie und Vermieterin an das Cultimo. Hinter dem Namen CUSTOS - der Name ist lateinischen Ursprungs und bedeutet so viel wie Hüter, Wächter oder Aufseher - stehen Bürger und Geschäftsleute

aus der Region. Kurze Rückblende: Im Jahre 2005 interessierte sich die rechte Szene für die leer stehende Dorfgaststätte Behrens, mitten im kleinen Ort Kuhstedtermoor. Engagierte Bürgerinnen und Bürger wollten dies aber unbedingt verhindern. Sie alle legten zusammen und kauften Gaststätte mit samt Grundstück. So entstand seinerzeit die CUSTOS GmbH. In 2012 wurde die seinerzeitige GmbH in die heutige CUSTOS Genossenschaft umgewandelt. 2016 konnte dann das 10-jährige Bestehen der CUSTOS eG gefeiert werden. Ganz neu ist jetzt der Internetauftritt. Unter www.custoseg.de kann man viele Informationen direkt abrufen. So stehen dort Protokolle der letzten Generalversammlungen und auch die Unterlagen zu den wirtschaftlichen Verhältnissen der

Genossenschaft bereit. Über den Internetauftritt können Sie sich auch nochmals die Geschichte durch mehrere Zeitungsausschnitte erklären lassen.

Genossenschaft sucht neue Mitglieder

Derzeit sind 91 Mitglieder an der Genossenschaft beteiligt, die zwischen 500,00 € und 7.000,00 € eingezahlt haben. Von den vorhandenen Mitgliedern sind 10 mit jeweils 5.000,00 € an der CUSTOS eG beteiligt. Und gerade diese 10 Mitglieder machen fast die Hälfte des Eigenkapitals der Genossenschaft aus und 9 Mitglieder davon sind älter als 66 Jahre. Insgesamt möchte sich der Vorstand die Genossenschaft noch besser aufstellen und sucht deshalb neue Mitglieder, die sich beteiligen möchten. Dafür sind mindestens 500,00 € einzusetzen und durch die Mitgliedschaft wird man dann Mit-eigentümer der Immobilie in Kuhstedtermoor. Der demographische Wandel geht also auch an der CUSTOS eG nicht vorbei. Die bestehenden Mitglieder werden immer älter und neue Mitglieder sind nur noch schwer zu finden, da immer weniger Menschen die ehrenamtliche Arbeit zu schätzen wissen. Derzeit sind von den 91 Mitgliedern 42 Mitglieder älter als 66 Jahre!

Der Vorstand der CUSTOS eG würde sich sehr freuen, wenn man weitere Unterstützer des Projektes begrüßen könnte. Bei Fragen wenden Sie sich gerne telefonisch unter 0 47 61 / 18 02 (ab 18.00 Uhr) oder per E-Mail an: frank.tietjen@custoseg.de an Frank Tietjen. Weitere Informationen erhalten Sie auch unter der Internet-Präsenz: www.custoseg.de



Uwe Kordes (aus Gnarrenburg)
Vorstand

Uwe Kordes wurde am 24. 05. 2012 ehrenamtlich in den Vorstand der CUSTOS eG bestellt.

Innerhalb des Vorstandes zeichnet sich Uwe Kordes verantwortlich für den Bereich der Finanzen und der Mitgliederverwaltung.



Frank Tietjen, Vorstand

Frank Tietjen war seit dem 29.3. 2009 bereits Geschäftsführer der damaligen CUSTOS - Grundstücksverwaltungsgesellschaft mbH. Durch den Formwechsel am 24. 5. 2012 in die CUSTOS eG wurde Frank Tietjen ehrenamtlich in den Vorstand der CUSTOS eG bestellt. Innerhalb des Vorstandes deckt Frank Tietjen den operativen Bereich ab.